

## **PRONUNCIAMIENTO DE LA COMISIÓN DE ÉTICA DEL SUBSISTEMA DE HUMANIDADES SOBRE LOS ACTOS DE VIOLENCIA EN CIUDAD UNIVERSITARIA**

Ciudad Universitaria, a 7 de septiembre de 2018.

Ante los hechos ocurridos en Ciudad Universitaria el pasado lunes 3 de septiembre de 2018, la Comisión de Ética del Subsistema de Humanidades manifiesta su total rechazo a los actos de violencia cometidos en contra de la comunidad universitaria. En este momento, es importante recordar la importancia y el valor del Código de Ética de la UNAM, donde se establece que la libertad de pensamiento y expresión - en un marco de respeto- son principios que deben ser protegidos y garantizados por la Universidad. Invitamos a la comunidad universitaria a hacer valer estos preceptos y a conducirse siempre de forma pacífica y respetuosa, tal y como lo han hecho los estudiantes que se manifestaron en el campus universitario los días 3 y 5 de septiembre del año en curso.